

23 de abril de 2025

Breve crónica de la XXXIV Asamblea General de Unión Nacional de Trabajadores, celebrada el pasado 21 de abril



La XXXIV Asamblea General de Unión Nacional de Trabajadores [UNT] que se tenía que haber celebrado el 7 de abril y no se llevó a cabo por motivos técnicos, tuvo lugar por fin el pasado lunes 21.

La Asamblea dió comienzo a las 19:00 hs. a través de la plataforma de comunicación en internet Zoom [zoom.com]. Durante la misma, se hizo un pormenorizado repaso a la gestión realizada durante el año 2024 y se aprobaron las cuentas correspondientes a dicho ejercicio.

Se constató el sostenido y constante crecimiento del sindicato, que volvió a superar con creces el número de afiliados del año anterior. También se crearon más secciones sindicales y se incrementó el número de representantes elegidos en elecciones sindicales en 2024, por lo que el balance final puede considerarse como bastante positivo.

Finalmente, se procedió a la elección del Presidente Nacional, siendo reelegido el compañero **Jorge Garrido** por un nuevo período de cuatro años, y se renovó en parte la composición de la Junta Nacional, que contará con ocho vocales, algunos de ellos nuevos.

Instantes antes de la clausura de la Asamblea, el Presidente reelegido animó a los asistentes a continuar con el duro trabajo sindical y a colaborar en todo lo posible con la Junta Nacional, dado que la gran cantidad de trabajo que se desarrolla requiere de no poca dedicación.